
インターンシップを終えて（2018年 2月） 

 

【インターンシップの感想】 

明星大学経営学部 柴萌さん 

３日間大変お世話になりました。 

 私は今回のインターンシップで多くのことを学びました。 

 介護の仕事を実際に体験して大変さがわかりました。しかし、それ以上に人と人との関わりの大

切さが一番わかりました。 

 利用者の方からの「ありがとう。」が聞けるたびに私もやってよかったな、もっとこうしたらよかっ

たのかな、など仕事の大変さの中にこうした考え方ができたことが自分自身とても驚きました。 

 また、利用者の方とのお昼ご飯、パン作りの時に私に対して楽しいお話や、温かい言葉をたくさ

んかけてもらい、私の名前を覚えていてくださる利用者の方もいて本当に嬉しく、私自身も心から

元気になれました。 

 私は普段経営学を学んでいますが、その中でも特に大切なことは人と人との関わり方です。相

手の立場になって考える、相手の話をしっかり聞く、相手を理解するなどは学問に関係なく人とし

てとても大切だということを今回のインターンシップで理解することができました。 

 人はいずれ年をとり、やがて亡くなりますがその人の人生の最後を少しでも共に過ごせるという

のは本当にありがたいことだと感じました。 

 この３日間で学んできたことを自分のこれからの人生に役立てていきたいと思います。 

 たくさんの職員の方々、利用者の方々に出会えて本当に嬉しかったです。短い期間でしたが本

当にありがとうございました。 

  


